



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	5-12 de mayo de 2021
Ubicación	San Luis Potosí, S. L. P.
Situación observada y contexto	Proceso de vacunación a maestros
Tiempo de observación	Una semana aproximadamente
Observador@	María Fernanda García Velázquez
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAVF_01

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
5 de mayo 2021	Contenta y un poco asustada	Mi papá me llamó para avisarme que, como estoy dando clases en la UDEP, me tocaba ir a vacunarme contra el Covid, y debía recoger una constancia para ir. La verdad tenía un poco de miedo por las reacciones adversas.
6 de mayo de 2021	Nerviosa, la vacuna no dolió al principio, satisfecha de que el proceso fuera tan ágil	Me tocó ir a la sucursal del ITS LP, me fui como a las 12 de la mañana y estaba muy rápido todo el proceso, todos muy atentos amables y eficientes, procuraron que no le diera el sol a nadie, había ambulancias y hasta elementos del ejército. Una vez dentro del gimnasio ya recibíamos la vacuna y se nos dejaba en observación. Sentí un dolor de cabeza muy leve y me empezó a doler poquito el brazo.
7 de mayo de 2021	Muy adolorida y con fiebre, sin ganas de nada.	Al día siguiente desperté muy muy cansada y acalorada, me sentía mal en general, creí que tenía fiebre pero me dijeron que no era eso. Por el dolor decidí ir a casa de mis papás a comer. Sólo debía tomar paracetamol, pero yo tomé ibuprofeno y ketorolaco así que tenía miedo de haber anulado el efecto de la vacuna.





9 de mayo de 2021	Aún con dolores musculares y de cabeza, algo preocupada.	Aunque pasaron los días yo seguía bastante desganada, al menos ya sin fiebre. Ya no tomaba muchos medicamentos porque me lastimaban el estómago, así que solo reposaba mucho.
11 de mayo de 2021	Muy poco malestar	Ya lo único que me dolía era el brazo, pero sólo si me apretaban.
12 de mayo 2021	Normal	Ya para este día se pasó todo. No me ha dado Covid y espero que no me dé, lo bueno es que me tocó la vacuna de dosis única así que no tengo que preocuparme más por eso.